
ПРОТОКОЛ № 10
заседания Общественного совета 

при главе муниципального образования городского округа «Вуктыл» - 
руководителе администрации городского округа «Вуктыл»

13 декабря 2022 г. г. Вуктыл

Председатель Общественного совета: Шейна Ольга Анатольевна.

Члены Общественного совета:
Кныш Ольга Александровна, Пахомова Галина Николаевна, Самсонова Л идия 

Ивановна, Зайцева Вера Николаевна, Романова Марина Аркадьевна, Лузянина Гульнара 
Амировна, Филиппова Ольга Валерьевна.

Присутствуют:
Идрисова Гульнара Ренатовна - глава МО ГО «Вуктыл» - руководитель 

администрации ГО «Вуктыл»;
Старшинова Ксения Ивановна — заместитель начальника отдела бюджетного 

планирования Финансового управления;
Фоменко Оксана Викторовна - начальник отдела городского и дорожного хозяйства;
Гончарова Елена Владимировна - начальник отдела жилищно-коммунального 

хозяйства и муниципального контроля администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали: Шейну Ольгу Анатольевну, которая предложила членам Общественного 
совета утвердить повестку дня заседания:

Повестка заседания:
1. Формы инициативного бюджетирования в бюджете муниципального 

образования городского округа «Вуктыл».
Докладчик: Старшинова Ксения Ивановна — заместитель начальника отдела 

бюджетного планирования Финансового управления.

2. Зимнее содержание улично-дорожной сети.
Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 

дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

3. Нанесение горизонтальной дорожной разметки улично-дорожной сети и части 
автомобильной дороги общего пользования местного значения «Пост ДПС-Нефтебаза».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна - начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

4. Вывоз ТБО, проблемы и пути их решения.
Докладчик: Гончарова Елена Владимировна — начальник отдела жилищно- 

коммунального хозяйства и муниципального контроля администрации городского округа 
«Вуктыл».

Разное.

Решили: Принять повестку дня.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.



По первому вопросу: Формы инициативного бюджетирования в бюджете 
муниципального образования городского округа «Вуктыл».

Докладчик: Старшинова Ксения Ивановна — заместитель начальника отдела 
бюджетного планирования Финансового управления.

Слушали: Старшинову Ксению Ивановну — заместителя начальника отдела 
бюджетного планирования Финансового управления, которая ознакомила присутствующих с 
формами инициативного бюджетирования (инициативные проекты, участие граждан в 
республиканском проекте «Народный бюджет») и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По второму вопросу: Зимнее содержание улично-дорожной сети.
Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна — начальник отдела городского и 

дорожного хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации городского округа «Вуктыл», которая ознакомила 
присутствующих с проводимой работой по содержанию улично-дорожной сети и ответила 
на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рекомендовать УК и ТСЖ усилить работу по содержанию улично-дорожной сети 

(очистка от снега, посыпка песком). Администрации городского округа «Вуктыл» усилить 
контроль за работой подрядчика по очистке от снега дорог общего пользования. Обратить 
особое внимание на отдельные участки:

- 60 лет Октября д. 11;
- ул. Комсомольская д. 25 — д. 27;
- ул. 60 лет Октября д. 13 (очистка тропинки, ведущей к «квадрату»);
- очистка тротуара до магазина «Светофор»;
Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По третьему вопросу: Нанесение горизонтальной дорожной разметки улично
дорожной сети и части автомобильной дороги общего пользования местного значения 
«Пост ДПС-Нефтебаза».

Докладчик: Фоменко Оксана Викторовна - начальник отдела городского и дорожного 
хозяйства администрации городского округа «Вуктыл».

о»

Слушали: Фоменко Оксану Викторовну — начальника отдела городского и 
дорожного хозяйства городского округа «Вуктыл», которая ознакомила присутствующих с 
утвержденными правилами дислокации и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.



2. При разработке новых правил дислокации до их утверждения, рассмотреть данный 
проект на заседании Общественного совета с представителями ГИБДД.

Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

По четвертому вопросу: Вывоз ТБО, проблемы и пути их решения.
Докладчик: Гончарова Елена Владимировна — начальник отдела жилищно- 

коммунального хозяйства и муниципального контроля администрации городского округа 
«Вуктыл».

Слушали: Гончарову Елену Владимировну — начальника отдела жилищно- 
коммунального хозяйства и муниципального контроля администрации городского округа 
«Вуктыл», которая ознакомила присутствующих с проводимой работой по контролю за 
вывозом ТБО и ответила на вопросы присутствующих.

Решили:
1. Информацию принять к сведению.
2. Рекомендовать администрации городского округа «Вуктыл» вынести данный 

вопрос на заседание штаба по устранению замечаний и прохождению городского округа 
«Вуктыл» в осенне-зимний период 2022-2023 годов.

3. Рекомендовать ООО «Региональный оператор севера» усилить работу по вывозу 
крупно-габаритных отходов .

Голосовали: «за» - 8 членов Общественного совета.

Председатель Общественного совета О.А. Шейна

Протокол вел: секретарь Ю.В. Иванова


